

コミュニティ・スクール通信

たから



~あいさつの響き合う家庭・学校・地域づくり~

地域でチャレンジ2022 IN公民館祭り

~地域で支える子どもたちの学び~



学校で企画委員会



ジュースの試作



こんなにたくさんの品物が!





今年は渡公民館、外江公民館が同時開催で公民館祭りを行いました。どちらの公民館でも三中生徒が企画したブースが賑わいをみせていました。準備段階では、「三中生が不用品を集めていると聞いたから。」と公民館に品物を運んでくださる地域の方や、先生方からもたくさんの品物を提供していただきました。

当日は、三中生の楽しみながらも一生懸命に取り組む姿に「また来年もやってほしい。」「公民館祭りを盛り上げてくれる三中生の姿を頼もしいと思った。」などの声がよせられました。

文責: 髙梨 典子(地域学校コーディネーター)



外江公民館・3年生チーム



お礼とご報告

今回の「地域でチャレンジ」は初めての試みで、大人も含めて全員が手探りの状態で進めてきました。それでもフリーマーケットの物品回収では、地域、家庭、学校から多くの品物の提供をいただき、子どもたちを応援する地域の力の大きさを感じる事ができました。また、当日も三中生の活動を温かく見守っていただき、購入にもご協力いただきありがとうございました。

売上金(59,521円)につきましては、参加者で検討し、学校の体育館横に冷水器を設置したいとなりましたが、金額が達していないため、次年度も活動を行うこととしました。今回の経験や学びをさらに深めていき、今後につなげていきたいと思います。皆様本当にありがとうございました。

実行委員長 藤井 慶一 (CS 委員、外江おやじの会代表)



自分たちで利益も 計算しました